



Delgado pide a diputados que cambien los espectaculares a favor de Sheinbaum por mensajes de apoyo a Morena

Mario Delgado, dirigente nacional del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena), pidió a los diputados de su partido que contrataron espectaculares que “no los bajen”, pero que cambien el mensaje a favor de la jefa de gobierno, Claudia Sheinbaum, por otro de apoyo al movimiento y la unidad.

“Quiero invitarle, a todos y cada uno de los diputados que pusieron espectaculares a que no los bajen, si ya los contrataron que los dejen pero que pongan un mensaje diferente, que apoyen a Morena, un mensaje en favor de Morena y que digamos que en unidad y con movilización vamos a asegurar la transformación. Que esos espectaculares se conviertan en favor de la unidad de nuestro movimiento”, señaló en conferencia.

El líder partidista pidió además que los legisladores sean los que transparenten los recursos que fueron usados para la contratación de estos anuncios, antes que las autoridades electorales apliquen una auditoría “porque ya sabemos cómo son”.

“Es mejor que lo hagan ellos, a que llegue la autoridad a hacerlo, porque tarde o temprano va a llegar la autoridad a hacerlo, es decir, pues ya sabemos cómo son las autoridades electorales, están sobre nosotros, cada cosa que hacemos ahí están, entonces evidentemente ellos van a hacer esa auditoría de esos espectaculares, entonces es mejor que ellos lo den a conocer”, comentó Delgado.

<https://latinus.us/2023/01/04/delgado-pide-diputados-cambien-espectaculares-a-favor-sheinbaum-mensajes-apoyo-morena/>